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みなさんは日本の小学校や、中学校へ通ったことがありますか。また、子どもさんが日本の小学校や中学校

へ通っている人はいますか。

学校からの連絡は、おたより（学校で配ります。紙です。）やメール、アプリなどがあります。子どもたちは

たくさんのおたよりをもらいますから、見るのが大変ですね。また、学校で使う言葉は、生活ではあまり

使わない言葉が多いです。よく出る言葉をいくつか説明します。

もっと知りたい人は、QRコードを開いてください。

そのページの「ガイドブック佐賀」を見てください。

がっ　こう

学校からのおたよりについて

登下校（とうげこう）

班登校（はんとうこう）

連絡帳（れんらくちょう）

時間割（じかんわり）

懇談会（こんだんかい）

提出期限（ていしゅつきげん）

道具袋（どうぐぶくろ）

赤白帽子（あかしろぼうし）

上履き（うわばき）・上靴（うわぐつ）

学校行事（がっこうぎょうじ）

校納金（こうのうきん）

献立表（こんだてひょう）

給食当番（きゅうしょくとうばん）

学校へいきます・学校からうちへ帰ります

グループで学校へ行きます

学校と連絡を取るノート

スケジュール

先生と親が話し合いをします

この日までにだしてください

はさみ、のり、色鉛筆などを入れます

赤と白の帽子。体育の授業でつかいます

教室ではく靴

学校のイベント

学校へ払うお金

給食のメニュー

給食をくばったりお皿に入れたりします
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県内にはボランティアがしている日本語教室があります。26か所あります。

日本語を勉強したいみなさん、参加しませんか。

日本語教室に行ってみませんか？
に ほん ご きょう しつ い
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にほんごすいもく　水ようび

にほんごすいもく　木ようび

こども＆おとなの日本語教室

日本語会話教室

はなすくらす　久保泉

はなすくらす　春日

唐津日本語教室

にほんご晴

とすにほんごひろば ～とりんす～

日本語教室あいうえoh！

多久日本語教室

日本語教室いまり

 Awesome IMARI

たけお日本語教室

おぎ日本語教室

カフェこくさいじん

神埼日本語教室

 meet üp よしのが里

基山にほんごひろば きやまっち

 

日本語教室 in Arita

にほんごこりすくらぶ

しろいしWa！Wa！Wa！

日本語ひろば　たららんば♪

国際コミュニケーション
ネットワークかけはし

外国人のための
日本語サークルラポール 
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みやき町日本語ひろば
～ちかっとにほんご～

佐賀市
Saga

地区 教室名 地区 教室名

鳥栖市
Tosu

多久市
Taku

小城市
Ogi

神埼市
Kanzaki

白石町
Shiroishi

太良町
Tara

大町町
Omachi

基山町
Kiyama

有田町
Arita

みやき町
Miyaki

嬉野市
Ureshino

伊万里市
Imari

唐津市
Karatsu

もっとくわしくは
こちら！

た ぶ ん か きょう せい

さが多文化共生センター
Center for Multicultural Society in Saga
あなたの言葉で相談できます ※あなたの母語の通訳がいないときは、

　電話通訳を使います。

English／英語

中文／中国語

한국어／韓国語
Tiếng Việt／ベトナム語

ภาษาไทย／タイ語

Filipino／タガログ語

　　　　　　 　　　／シンハラ語

　　／ウルドゥー語

　　　　　／ネパール語

　　　　　　　　／ミャンマー語

Bahasa Indonesia／インドネシア語

Français ／フランス語

Pусский язык ／ロシア語

Italiano／イタリア語

Deutsch／ドイツ語

Bahasa Melayu／マレー語

　　　／クメール語

Монгол хэл／モンゴル語

Português／ポルトガル語

Español／スペイン語

／ヒンディー語 ／ベンガル語

土・日・祝日・年末年始（12月29日～1月3日）は閉まっています。

相談できる時間

ID:@921uckas SpiraSaga

秘密は守ります！

0952-22-7830
info@spira.or.jp
 9：00－12：00
13：00－16：00

ＳＮＳ

TEL

E-mail

こと ば そう だん

相談の方法
そう だん ほう ほう

E-mail：soudan@spira.or.jp

武雄市
Taku

吉野ヶ里町
Yoshinogari
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